

Pressemitteilung

12.06.2015

Rekordbeteiligung beim „fortSCHRITTLichsten Unternehmen“ im Rahmen des HAJ Marathon Sieger im Rathaus geehrt

75 Firmen, 3.615 Teilnehmerinnen und Teilnehmer – 53.178 gelaufene, gewalkte und geskatete Kilometer – das ist die beeindruckende Bilanz in der Wertung des „fortSCHRITTLichsten Unternehmens“ anlässlich des HAJ Hannover Marathon in diesem Jahr. Sabine Tegtmeyer-Dette, erste Stadträtin und Wirtschaftsdezernentin der Landeshauptstadt und Dr. Volker Müller, Hauptgeschäftsführer der Unternehmerverbände Niedersachsen ehrten gemeinsam mit Marathon-Chefin Stefanie Eichel im Rathaus die erfolgreichsten Teams.

„Wettbewerb, Fairness und Teamgedanke – das sind kennzeichnende Eigenschaften, die sowohl für die Teilnahme in den einzelnen Disziplinen am Marathonwochenende gefragt sind, als auch im Arbeitsalltag der Unternehmen“, erklärte Müller, der für die kommende Auflage am 10. April 2016 erstmals auch die aktive Teilnahme der Unternehmerverbände ankündigte, anlässlich der Ehrung: „Die Vorbereitung auf die Teilnahme ist ein ganzjähriges Projekt und fördert zudem auch die interne Kommunikation der Mitarbeiter untereinander.“ Wie schon in den Vorjahren dieser jetzt bereits zum 6. Mal ausgetragenen Wertung hatte die Continental AG mit 907 Teilnehmer/innen und 12.138 erlaufenen Kilometern die Nase vorn und siegte vor dem Autohaus Kahle und der Niedersächsischen Krankenhausgesellschaft NKG.

In der Kategorie mit 50 bis 100 Starter/innen setzte sich die Deutsche Bank AG vor dem Hannover Airport und der MTU Maintenance GmbH durch, in der Klasse bis 50 Aktiven gewann WABCO Hannover vor den VGH Versicherungen und der Tierärztlichen Hochschule. Über die von den Siegern weitergereichten Gewinnerschecks in Höhe von jeweils 1.000 Euro konnten sich die Martinsschule in Laatzen, die ZAG-Stiftung „Pro Chance“ und das Diakonische Werk Hannover freuen.

Michael Kramer
- Pressesprecher -

eichels: Event GmbH
Leinstraße 31
30159 Hannover
www.eichels-event.com